

OÖ-LIGA

In Kroatien zum Feinschliff

ASK St. Valentin absolvierte erfolgreiches Testspiel. Im Trainingslager will man an den letzten Rädchen für die Liga drehen.

VON HANNES SCHÖRGHUBER

Fünftes Spiel in der Vorbereitung, zweiter Sieg in Folge. Der ASK St. Valentin konnte am Wochenende mit einem Erfolgserlebnis aus Rohrbach wieder abreisen.

Mit einem 3:1-Sieg holte man dasselbe Ergebnis wie in St. Peter in der Woche zuvor, was den Sportlichen Leiter Harald Guselbauer positiv stimmte – zumindest im Großen und Ganzen. „Ein paar Stammspieler konnten bei uns nicht mit dabei sein, dennoch haben wir nicht viel zugelassen und in der Offensive eine Vielzahl an Chancen kreieren können.“ Was

ihn jedoch nicht restlos zufrieden zurückließ, war ein altbekanntes Manko. „Wir haben wieder ein Gegentor kassiert.“ Bisher musste man in jedem der fünf Vorbereitungsspiele zumindest einmal den Ball aus dem eigenen Tor holen. „Daran müssen wir natürlich noch arbeiten“, weiß Guselbauer.

Training in wärmeren Gefilden

Beste Gelegenheit dazu wird es schon ab heute geben. Denn ab Mittwoch (nach Redaktionsschluss) weilt der ASK in Kroa-



▲ Neuzugang Shqiprim Vojvoda (rechts) wirbelt in der Offensive des ASK. Im Trainingslager in Kroatien sollen nun die Spielabläufe perfektioniert werden.
Foto: Johann Wickenschnabel

tien, wo man bis Sonntag ein Trainingslager in Poreč abhalten wird. Der Fokus wird dabei auf vielen Einheiten mit dem Ball liegen. Aufgrund der Witterung und der Platzverhältnisse zuhause konzentrierte man sich bisher auf Intervalltrainings, Kräftigungs- und Koordinationsübungen. „Da kommt

uns dann im Süden natürlich das Wetter zugute, wo wir unsere Trainings am Rasen forcieren können und gute Trainingsbedingungen vorfinden werden.“

Als Abrundung für den Feinschliff im Trainingslager wird ein Testspiel vor Ort sorgen.